

REVOLUTION SANS FIL

Soumis par robocop
20-04-2005

Ce n'est pas une rumeur, la prochaine console de Nintendo sera équipée de connection(s) "sans-fil". La société Broadcom Corporation vient d'annoncer un partenariat avec Nintendo pour ses futures consoles de jeux. Cette société est bien connue sur le marché et fabrique non seulement des cartes Wifi mais aussi des puces à intégrer sur certaines cartes mères pour les cartes réseaux mais aussi des puces pour routeurs, PDA, imprimantes... Il ne s'agit pas que de Wifi mais aussi de solutions sans fil comme le bluetooth. Genyo Tekada, Manager de la division R&D de Nintendo a déclaré "la profondeur et la largeur de l'expertise de Broadcom dans le sans-fil permettra à Nintendo de fournir les solutions de jeux les plus innovantes de l'industrie". Rappelons que des rumeurs circulent encore sur la présence de la Révolution à l'E3. Ne pas se précipiter n'est pas forcément un mauvais choix et une fois passé la surprise des consoles Sony et Microsoft, Nintendo pourra calmement exposer sa conception du jeu. On peut dire aussi le contraire et se plaindre du retard.